

Ecopetrol le aporta a la calidad de vida de los acacireños

sabanavillavicencio.com 3 hrs ago ACTUALIDAD, REGIONAL



- En 2020 se ejecutaron 6 proyectos de inversión en educación y desarrollo vial.
- La comunidad cuenta con la escuela rural Loma de Tigre remodelada.
- Para mejorar la movilidad, el transporte e impulsar el desarrollo turístico y agropecuario, se invirtieron más de \$32 mil millones en la malla vial.
- Durante el 2021, **Ecopetrol** avanza en la estructuración de 7 proyectos en infraestructura vial, desarrollo rural, educación y gestión integral del agua.

Durante el 2020, **Ecopetrol** participó en seis obras de infraestructura pública y comunitaria en el municipio de Acacias, en alianza con la Alcaldía Municipal, para contribuir al mejoramiento de las condiciones económicas y sociales de las familias acacireñas, con inversiones que ascendieron a más de \$36.800 millones.

En la apuesta por una mejor educación, recientemente se entregó la obra de **mejoramiento de la escuela rural Loma de Tigre** para contribuir a la retención escolar en el área rural y propiciar entornos educativos favorables. En este proyecto **Ecopetrol** invirtió \$277 millones.

Con la **construcción de dos puentes sobre el río Orotoy**, uno de 60 metros de longitud y otro de 25 metros, se amplió la malla vial que une los municipios de Acacias y Castilla La Nueva. También se amplió y **pavimentaron 5,5 kilómetros de vía**, en el sector conocido como "Puerto Canecas".

Con la puesta en marcha de estas obras, que contaron con una inversión de \$26.809 millones, se espera mejorar la movilidad y el transporte de más de 1.600 familias de las veredas El Triunfo, La Primavera y San Isidro de Chichimene.

También se **construyeron tres placas polideportivas** en los barrios Comcaja, Araguaney y Santa Isabel, y **cinco parques biosaludables** en los barrios Villa del Prado, Nueva Victoria, La Primavera, La Palma y Mancera, con una inversión de \$4.336 millones que incluyó, además de los nuevos espacios deportivos, la dotación de implementos para hacer ejercicio y juegos infantiles que fomentarán la recreación, la actividad física y el deporte en los niños y jóvenes.

En un 90% avanza la **ampliación y el mejoramiento de 4 kilómetros de vías terciarias**, mediante la construcción de acacias huellas, lo cual beneficiará a un potencial de 21 mil habitantes de las veredas Alto Acaciñas, Fresco Valle, La Pradera y Loma de San Pablo. Este proyecto que contó con una inversión de \$5.803 millones, fomentará el desarrollo turístico y agropecuario de la zona alta del municipio.

Ecopetrol reitera su compromiso con el crecimiento y desarrollo del municipio de Acacias y este año avanza en diferentes espacios de construcción, análisis y revisión con la Alcaldía Municipal, para la estructuración de siete nuevos proyectos de inversión estratégica en infraestructura vial, desarrollo rural, educación y gestión integral del agua.

SHARE THIS



PREVIOUS

El Ejército Nacional de la mano con la comunidad pavimenta vías en el municipio de Mesetas

NEXT

Medidas para esta semana "Harman"

POST COMMENT

BLOGGER DISQUS FACEBOOK

No hay comentarios

Introduce tu comentario...

Comentar como: chrdivulgar@gr Cerrar sesión

Publicar Vista previa Avisarme

SOCIAL COUNTER

Facebook: 29.8k Likes, Twitter: 1.5k Followers, YouTube: 15 Subscribes, Instagram: 500 Followers

Upa Llano REACTIVA el Comercio en Villavicencio. Encuentre Aquí todo lo que necesita comprar. Comida Servicios Domicilios y más. Haga parte de este Directorio Comercial #QuédateEnCasa 3138927155

Villavicencio El Que La Hace La Paga. 28,108 Me gusta. #AlcaldeHarman, #MedidasParaEstaSemana. 2 Comentar Compartir

SABANA ESTÉREO EN TÚ MOVIL. LA MEJOR MÚSICA Y MUCHO MÁS. SABANAVILLAVICENCIO.COM

Casa Bonita Muebles y Accesorios. OFERTA ESPECIAL JUEGO DE SALA + MESA DE CENTRO + COJINES \$1.500.000. SALA + COMEDOR \$2.500.000. (8) 662 3430, (3) 10 298 3070. REFACCIONAMOS SUS MUEBLES

NOTICIAS DE ULTIMA SEMANA

- Más de cien desaparecidos tras avalancha de agua en la India
- Capturan en El Dorado a tres personas que querían sacar cocaína con destino a Europa
- Niña de dos años con urgencia vital fue movilizada en helicóptero de su Fuerza Aérea Colombiana
- Últimas capturas en Villavicencio según reporta la Mevill
- Se levanta alerta roja hospitalaria y Habilitadas 13 nuevas unidades de cuidados intensivos en el Hospital Departamental de Villavicencio

Enter your email address to subscribe to this blog and receive notifications of new posts by email.

Follow by Email

Dirección de correo

SUSCRIBIRSE

Llamá médico a domicilio si tenés estos síntomas: FIEBRE ALTA SOBRE 38°C, DIFICULTAD RESPIRATORIA, TOS SECA.

INTERNACIONAL

- Más de cien desaparecidos tras avalancha de agua en la India
- Canadá incluye al colectivo 'Proud Boys' en su lista de grupos terroristas
- Esta fue la predicción de Bill Gates sobre el coronavirus que ya se cumplió
- Coronavirus: un estudio preliminar sugiere que la nueva variante detectada en Reino Unido "podría ser más letal"

RECENT POSTS

- Medidas para esta semana "Harman"
- Ecopetrol le aporta a la calidad de vida de los acacireños
- El Ejército Nacional de la mano con la comunidad pavimenta vías en el municipio de Mesetas
- Gobernación del Meta promueve el acceso y la permanencia a la educación superior de los jóvenes de Lejanías

COLOMBIA

- Cuba: el dossier secreto
- Toque de queda del 15 al 18 de enero: exclusivamente donde ocupación de UCI es de 85 por ciento o más
- ESTE DOMINGO 1 DE NOVIEMBRE NO HABRÁ RECREOVÍA POR EL PASO DE LA DE LA VUELTA DE LA JUVENTUD
- CEMENTERIO CENTRAL SERÁ EL ESCENARIO DE LA NOCHE DE ULTRATUMBA: UN ESPACIO DE LITERATURA, MÚSICA, MITOS Y MÁS